





Les dés sont jetés !

Ce matin, nous avons assisté au pré-comité technique chargé du règlement opérationnel, vêtus de nos chasubles.

Nous avons montré la même détermination qui nous anime depuis le début.

En ce qui concerne les besoins en effectif, les méthodes de calcul se multiplient, ce qui entraîne une certaine confusion, mais cela ne nous déstabilise pas!

Nous sommes convaincus que notre proposition initiale est sincère et qu'elle seule permettra de résoudre le problème de pénurie de personnel.

Pendant la réunion, notre état-major nous a contactés pour nous informer que nous serions conviés à une réunion avec notre PCASDIS mardi prochain, dans le cadre de notre préavis de grève départementale.

Le rendez-vous est pris ! Nous vous tiendrons informés des éventuelles annonces qui pourraient être faites.

Les instructions concernant le déroulement de la grève seront ensuite communiquées après notre entrevue.